



Puente Alto, 14 de julio de 2020

Estimados/as apoderados/as:

Reciban un saludo fraterno y la esperanza de que se encuentren bien cuidándose en familia. Esta semana se cumplirán 4 meses desde que se decretara la suspensión de clases y nos viéramos obligados a cambiar el encuentro presencial cotidiano por la virtualidad. No ha sido fácil, pero hemos ido aprendiendo juntos a trabajar de otra manera, a apoyarnos cuando necesitamos contención y a reconocer nuestras diferencias, respondiendo a ellas con empatía y solidaridad. Agradecemos el apoyo, la comprensión y el esfuerzo con que cada uno de ustedes ha contribuido en la búsqueda y materialización de respuestas a los desafíos diarios en este tiempo de pandemia.

En los próximos días, entre el 17 y el 24 de julio, haremos un alto en la conexión online para evaluar lo realizado y programar lo que viene. Será una semana en la que los y las estudiantes podrán ponerse al día en aquellas asignaturas en las que estén con retraso en la entrega de trabajos o en el repaso de materias y realizar actividades que se proponen desde el CRA a través de Proyectos bibliotecas marianistas que ya está publicada en la página de nuestro colegio (csmc.cl). Como comunidad docente este tiempo lo dedicaremos a:

- Evaluar el trabajo pedagógico formativo realizado el primer semestre.
- Evaluar la implementación de plataforma TEAMS que actualmente estamos utilizando.
- Planificar actividades de autocuidado y contención socio-emocional.
- Diseñar de estrategias de apoyo para estudiantes que durante este período han presentado irregularidad en su proceso de aprendizaje.

Como parte del proceso de evaluación de lo realizado, durante esta semana publicaremos en la página del colegio síntesis de lo realizado en este tiempo de suspensión de clases

Durante este período de pausa pedagógica online, el correo institucional (csmcmarianistas@gmail.com) seguirá activo ante cualquier requerimiento.

Esperamos que éste sea un tiempo para evaluar lo realizado, descansar y reponer fuerzas para trabajar con entusiasmo y responsabilidad en los meses que vienen.

Afectuosamente,
Consejo Directivo
CSMC.